

GAZETTE DU PERISCOLAIRE LE BOURG



**Atelier dessin dans le cadre
du projet "A vos plumes".**



Atelier bracelet brésilien avec les CP.



**Les épices et les herbes fraîches
étaient à l'honneur pendant la
semaine de goût. Les enfants ont pu
goûter à des plats assaisonnés avec de
nouvelles saveurs.**



**Balle assise pendant le temps de la
pause méridienne.**



Atelier créatif le midi.



**Au péri le lundi, c'est jeux de
raquettes.**



Avant l'hiver, les enfants ont pu profiter de plusieurs ateliers jardinage. Le midi, ils ont pu réaliser des semis et travailler la terre. Le soir, deux sorties ont été organisées à l'Arboretum situé à coté de l'école. Au programme, jeux nature, découverte des arbres.



Le Comité usager enfants : Le 27 septembre, les enfants ont voté, comme lors d'une campagne électorale, pour élire les enfants référents des temps de la restauration et du périscolaire .

Les enfants référents élus sont : Emma et Louis.

Les suppléants sont : Kaïs et Romain.